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江苏裕兴薄膜科技股份有限公司 

2020 年度网上业绩说明会活动记录 

活动时间：2021 年 4 月 30 日 14:00-16:00 

活动地点：全景·路演天下（http://ir.p5w.net）以网络方式举行 

参会人员： 

投资者：通过“全景·路演天下”参与公司 2020 年度网上业绩说明会的投资

者。 

裕兴股份：董事长王建新先生，总经理兼董事会秘书刘全先生，副总经理缪

敬昌先生，财务总监王长勇先生，独立董事戴伟忠先生。 

活动记录： 

为加强投资者关系，便于广大投资者更加深入、全面了解公司 2020 年度经

营情况，公司于 2021 年 4 月 30 日通过全景•路演天下（http://ir.p5w.net）以网络

方式举行 2020 年度业绩说明会，就投资者关心的问题进行解答交流。主要交流

情况如下： 

1、公司资本公积和未分配利润都在 2 元以上，今年分配是否包括送股和转

增股本？ 

答：您好，公司 2020 年度利润分配预案为：以 288,753,000 股为基数，向全

体股东每 10 股派发现金红利 1.63 元（含税），送红股 0 股（含税），以资本公

积金向全体股东每 10 股转增 0 股。 

2、公司业绩有明显季度差别？如果没有，今年第二季度正常情况下和第一

季度差不多，对吧？ 

答：公司的业绩没有明显的季节性波动，供需和材料影响的成本经常会有波

动；目前公司订单充足。 

3、公司未来发展的潜力在哪里？ 

答：您好，随着新能源、智能穿戴、OLED、5G 信息技术、绿色环保降解

等应用和产品飞速发展，下游产业链对功能性聚酯薄膜的需求仍保持高速增长。
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公司将专注于聚酯功能膜的研发、生产和销售，立足适度规模，做精做优功能性

聚酯薄膜产品。以市场需求为导向，创新和优化产品的功能，做强裕兴品牌，力

争做中国最好的中高端功能性聚酯薄膜供应商。公司将通过扎实推进高质量发

展，加快高附加值新品开发，强化综合管理能力，调整产品结构，提升整体经济

效益，以内生增长和外延拓展相结合的方式实现公司持续发展。 

4、能否介绍一下新建 5亿平米产能的情况？所需资金如何筹集？是否有增

发股票募集资金的计划？ 

答：您好，公司新建的年产 5 亿平米高端功能聚酯薄膜生产线主要装备已订

购，并已购买 110 亩土地，厂房于今年 3 月 28 日开工建设，所需资金由公司自

筹。 

5、原材料涨价公司如何消化？ 

答：通过和行业资深专业人士合作采用多种采购方式，和上游材料供应商加

强战略合作；通过技术降本工艺降本等内部管理的提高来化解材料成本的上升，

以及将部分上升的成本传递给客户等手段来控制利润率。 

6、您好！目前基础工业产品如煤炭煤化工类产品都出现持续上涨浪潮，目

前公司的产品价格趋势如何，能否预测下今年产品整体的价格情况？谢谢！ 

答：价格受到供需和成本的影响；今年产品的整体价格也是如此。材料价格

影响的因素众多：甚至包括政治因素，运费，资金炒作等；公司会侧重于根据供

需和成本的变化对销售价格进行及时调整。 

7、您好，我想请问一下贵司二季度的产能较一季度能提升多少？ 

答：您好，公司去年第三季度竣工投产的两条生产线，今年还有产量的提升

空间。 

8、公司针对解决碳排放引发的全球新能源需求高增长预期，有无战略步

局？ 

答：您好，裕兴股份是国内最早进入太阳能光伏领域的功能聚酯薄膜企业，

公司去年 10 月披露的年产 5 亿平米高端功能聚酯薄膜生产线项目中，有一条近

12GW 产能用于太阳能光伏领域，另有一条近 1.5 亿平米产能用于动力电池等新

能源领域。公司将持续关注新能源领域的快速发展，跟随国家碳达峰和碳中和目

标，加大在此领域的投入力度。 
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9、新建 5 亿平方产能是否有望提前投产？ 

答：您好，新的产线从明年上半年起陆续投产。 

10、您好，想请问一下贵司与双星新材、东材科技的竞争区别在哪？ 

答：双星新材和东材科技都是值得我们尊重和学习的企业。都有厚型膜也有

薄型膜生产线，裕兴也是如此。裕兴会通过薄膜性能的差异化和成本领先的方法

来提高市场竞争力。 

11、公司在市值管理方面，有哪些措施？ 

答：您好！公司管理层会踏实地做好主业，用持续增长的业绩回报全体股东；

同时公司会完善与各类投资者多元化的沟通渠道和途径，努力实现股价和企业内

在价值的体现。 

本次业绩说明会的投资者提问与回复情况具体详见全景网“裕兴股份-2020

年度网上业绩说明会”。 

 

 

 

江苏裕兴薄膜科技股份有限公司 

2021 年 4 月 30 日 


